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Aos treze dias do mês de dezembro de 2023, às 14:00 horas, reuniram-se na Prefeitura 

Municipal, as conselheiras do RPPS, presidente Carmem Medianeira Augustin, membros Ana 

Maria Vieira Gomes,  Fabiane Ribeiro Pinton , Jenifer Silva da Costa e  Jecelâine Barchet 

Lobler.Inicialmente a Presidente Carmem repassou às demais cópia dos relatórios de 

enquadramento e relatório de rentabilidade e metas do fundo. Após foi arrecadado no mês 

de novembro com alíquota suplementar da prefeitura R$ 86.469,30 alíquota patronal R$ 

106.480,93 e alíquota funcional R$ 84.469,30 + 357,07, de ser servidor cedido, total de R$ 

86.826,37, totalizando prefeitura arrecadação de R$ 279.776,60. Os valores arrecadado pela 

câmara de vereadores R$ 4.480,25, com alíquota suplementar R$ 1.386,46 , patronal R$ 

1.707,33 e funcional R$ 1.386,46. Total de arrecadação prefeitura e câmara  R$ 284.256,85, 

rendimentos aplicações novembro R$ 264.530,90. Saidas com despesas administrativas R$ 

14.067,91, aposentados R$ 74.014,60, pensões R$ 20.024,61, total de despesas R$ 

108.107,12,  totalizando entrada de R$ 440.680.63. Saldo financeiro referente ao mês de 

novembro no valor de R$ 24.463.833,14. A prefeitura pagou o décimo terceiro sálario dos 

servidores e aposentados e pensionistas no dia 21 de novembro, arrecadado na aliquota 

suplementar R$ 81.550,28; aliquota patronal R$ 100.422,46 e na funcional R$ 81.550,28, 

total de arrecadação décimo R$ 263.523,02. Saidas com o pagamento do ao décimo terceiro 

sálario valor de R$ 62.293,80  aposentados, R$ 15.968,58 pensionistas e R$ 4.559,23 em 

gratificaçoes . Em relação a eleição para membros do conselho que ocorreu no dia 

30.11.2023, os relatórios foram entregues ao Sr. Prefeito Municipal pela comissão eleitoral, 

aguardando documentação com a indicação dos membros do executivo e legislativo para 

confecção de portaria com os novo conselho que assumirá em maio de 2024 o Conselho do 

RPPS. A presidente Carmem colocou que conversou com a empresa que está trabalhando no 

censo previdenciário, que a partir de 04 de março irão começar os trabalhos referentes ao 

censo previdenciario, onde será convocado  todos os servidores para apresentação de 

documentação, conforme cronograma que será lançado em decreto em janeiro de 2024, 

disse que a empresa necessita um espaço físico para realização desse trabalho, onde sugeriu-

se a Câmara de Vereadores. Referente a certificações, a conselheira Carmem perguntou a  

conselheira Fabiane se já havia feito a prova de renovação de sua certificação, Fabiane 

respondeu que ainda não havia feito, a conselheira Ana Maria respondeu que a mesma havia 

marcado a prova para a próxima semana, a conselheira Fabiane está sem certificação desde 

a data de 14.11.2023. Para finalizar a presidente Carmem colocou que realizou consulta com 

o consultor previdenciário do RPPS, Marcelo Ebling, sobre a soma do 13º salário no calculo 

da media das aposentadoria, o qual enviou parecer sobre que foi colocado no grupo do whats 

zap para todos os conselheiros ler, sanando a dúvida que havia surgido na capacitação do 

Softwer da GEPREV.Não havendo mais nada a deliberar, as presentes assinam a ata. 


